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ПРОТОКОЛ №_____
Общего собрания членов садоводческого некоммерческого товарищества

Гагаринец
теСНТ Гагаринец «09» июня 2024 г.

413152, Саратовская область, р-н Энгельский,
тер СНТ Гагаринец
Время начала собрания: 10:00
Время окончания собрания: 12:00

Присутствовали:
54 членов СНТ Гагаринец.

Участники собрания зарегистрировались в установленном порядке.

Собрание открыл член правления Полянский И.А. СНТ Гагаринец,
который доложил что данное общее собрание созвано по инициативе членов
товарищества, руководствуясь нормой закона №217-ФЗ ст. 17 п.20 предложил
избрать председательствующего на общем собрании из членов товарищества и
предложил кандидатуру Павлова О.В.

Полянский И.А. предложил голосовать за кандидатуру Павлова О.В.
Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Избрать председательствующего на общем собрании членов

товарищества Павлова О.В.
Председательствующий на общем собрании Павлов О.В. объявил

повестку общего собрания:

ПОВЕСТКА ДНЯ
1. Выбор председателя собрания, секретаря и счётной комиссии.
2. Отчёт председателя правления о проделанной работе за 2023 год;
3. Утверждение акта ревизионной комиссии;
4. Утверждение финансово-экономического обоснования размера

членских взносов и платы для граждан, ведущих садоводство без участия в СНТ
на 2024 года;

5. Утверждение размера членского взноса и платы для граждан, ведущих
садоводство без участия в СНТ на 2024 год и сроков внесения взносов и
платежей;

6. Принятие в члены товарищества СНТ «Гагаринец»;
7. Выборы председателя СНТ «Гагаринец»;
8. Выборы членов правления СНТ «Гагаринец».

Председательствующий на общем собрании Павлов О.В. предложил
поставить на голосование повестку дня общего собрания членов.
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Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить предложенную повестку дня настоящего собрания

без изменений.

Павлов О.В. предложил избрать из числа присутствующих секретаря
общего собрания. От участников собрания поступило предложение избрать
секретарём общего собрания Полянского И.А.

Павлов О.В. предложил голосовать за кандидатуру секретаря общего
собрания Полянского И.А.

Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Избрать секретарём общего собрания - Полянского И.А.

Павлов О.В. предложил избрать из числа присутствующих счётную
комиссию. От участников собрания поступило предложение кандидатуры для
подсчёта голосов Степанова В.И.

Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Избрать в счётную комиссию Степанова В.И.

По второму вопросу повестки дня Павлов О.В. доложил о работе
правления в сезоне 2023. Справка о работе правления размещена на сайте. После
обсуждения председатель собрания поставил вопрос на голосование

Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить отчёт председателя правления о проделанной

работе за 2023 год .

По третьему вопросу утверждение акта ревизионной комиссии
выступилаМатвеева С.Г. Копия акта ревизионной комиссии размещена на сайте.
После обсуждения председатель собрания поставил вопрос на голосование

Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить акт ревизионной комиссий за 2023 год .

По четвёртому вопросу повестки дня Павлов О.В. предложил утвердить
финансово-экономического обоснования размера членских взносов и платы для
граждан, ведущих садоводство без участия в СНТ на 2024 года.

Из числа садоводов поступил вопрос о высокой компенсация за
использование в служебных целях личного транспорта председателем СНТ в
сумме 48000 руб в год. После активного обсуждения, статью расходов решил
оставить без изменения.

После обсуждения председатель собрания поставил вопрос на голосование
Голосовали: «ЗА» - 48; «Против» - 1; «Воздержались» - 5.
РЕШИЛИ: Утвердить финансово-экономического обоснования размера

членских взносов и платы для граждан, ведущих садоводство без участия в СНТ
на 2024 года
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По пятому вопросу повестки дня утверждение размера членского взноса и
платы для граждан, ведущих садоводство без участия в СНТ на 2024 год и сроков
внесения взносов и платежей. Председатель собрания Павлов О.В. поставил
вопрос на голосование.

Голосовали: «ЗА» - 48; «Против» - 2; «Воздержались» - 6.
РЕШИЛИ: Утвердить размер членского взноса и платы для граждан,

ведущих садоводство без участия в СНТ на 2024 год и сроков внесения взносов и
платежей.

В не повестки дня от садоводов поступило предложение по оплате
участниками товарищества, имеющих врезку к водонапорной башне, за
пользования водой из в скважины№1 (возле леса). Для учёта пользования водой
предположили установить счётчики воды, оплату производить по тарифу
Водоканала. Председатель собрания Павлов О.В. поставил вопрос на
голосование.

Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Установить счётчики для учёта воды и вести учёт.

По шестому вопросу повестки дня принятие в члены товарищества СНТ
«Гагаринец». По данному вопросу выступил Павлов О.В. зачитал список
фамилий садоводов и номера участков принимаемых в члены товарищества
(Приложение 1).

Председатель собрания Павлов О.В. поставил вопрос на голосование.
Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Принять в члены товарищества СНТ «Гагаринец» согласно

списка Приложение 1.

По седьмому вопросу повестки дня выборы председателя СНТ
«Гагаринец». Предложений на изменений председателя правления СНТ не
поступило.

Председатель собрания Павлов О.В. поставил вопрос на голосование.
Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Оставить без изменения председателя правления СНТ

Гагаринец Павлова О.В.

По восьмому вопросу повестки дня выборы членов правления СНТ
«Гагаринец». По данному вопросу выступил председатель правления СНТ
«Гагаринец» Павлов О.В. о заявлению по семейным обстоятельствам Мусаелян
Ольга Вячеславовна просит освободить от обязанностей члена правления
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правления.
Павлов О.В. поставил вопрос исключения из правления Мусаелян О.В.
От участников собрания кандидатура в правление СНТ «Гагаринец» не

поступила.
Председатель собрания Павлов О.В. поставил вопрос на голосование.
Голосовали: «ЗА» - единогласно.
РЕШИЛИ: Утвердить Мусаелян Ольгу Вячеславовну исключить из

правления СНТ «Гагаринец».

Решения, принятые общим собранием, а также результаты голосования по
ним оглашались на общем собрании.

Председатель собрания _______________________________О.В. Павлов

Секретарь собрания _______________________________И.А. Полянский


